

# ASPIRASI WARGA

## Kapolsek Tukdana Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan TPS dan Pergeseran Logistik Pemilu 2024

Indramayu1 - [TUKDANA.ASPIRASIWARGA.COM](http://TUKDANA.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 13, 2024 - 10:05



Indramayu,- Petugas gabungan menggelar Apel Kesiapan Pengamanan TPS dan pengawalan pergeseran logistik pemilu tahun 2024 dari PPK ke PPS di desa masing-masing Se - Kecamatan Tukdana dan Bangodua Kabupaten Indramayu. Selasa (13/2/2024)

Apel tersebut dipimpin oleh Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., didampingi oleh Danramil Tukdana Kapten CZi Samsudin, Camat Tukdana Rohaenah, S.T., M.Si., Camat Bangodua H. R. M. Wahyu Adhiwijaya, S.STP., M.Si., serta dihadiri juga oleh Ketua PPK Kecamatan Tukdana dan Bangodua, Ketua Panwas Kecamatan Tukdana dan Bangodua, dan sebanyak 51 personel gabungan dari Polsek Tukdana, BKO Airud Polda Jabar, TNI, dan Pol PP.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kesiapan dalam mengamankan Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak Tahun 2024.

Kapolsek menyampaikan bahwa pihaknya komitmen untuk memberikan pengamanan maksimal guna memastikan keamanan logistik pemilu dan mencegah gangguan atau ancaman yang dapat menghambat proses demokrasi.

“Kolaborasi dengan instansi terkait diharapkan dapat menciptakan wilayah yang aman dan kondusif selama proses pemilu berlangsung,” terang Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Apel kesiapan ini juga untuk menyampaikan terkait tata cara pengamanan dan pengawalan logistik pemilu.

Pengamanan dan pengawalan logistik pemilu merupakan tahap krusial dalam persiapan menuju pesta demokrasi. Semua pihak yang terlibat diharapkan dapat bekerja sama secara sinergis demi terciptanya pemilu yang aman.

“Pemerintah daerah dan TNI - Polri akan terus meningkatkan kewaspadaan serta berkoordinasi dengan baik untuk memastikan suksesnya pelaksanaan pemilu 2024 di wilayah hukum Polsek Tukdana dan Bangodua,” terang Kapolsek.